

€uro untersucht Stabilität deutscher Lebensversicherer - Testsieger EUROPA ist für die Zukunft am besten gerüstet

In der aktuellen Ausgabe (03/2017) des Wirtschaftsmagazins €uro wurde die Zukunftsfähigkeit von 62 deutschen Lebensversicherern untersucht. In der Gesamtwertung erzielte die EUROPA den 1. Platz und damit gleichzeitig den Testsieg.

Im aktuellen Niedrigzinsumfeld ist die Bewertung der Stabilität ein wichtiger Hinweis auf die zukünftige Leistungsfähigkeit eines Lebensversicherers. Vier Kategorien standen deshalb im Fokus dieser Untersuchung: Finanzkraft, Performance, Kundenzufriedenheit und Bestandssicherheit. Das Ergebnis für das Kölner Unternehmen lautete drei Mal „sehr gut“, einmal „gut“.

Im Bereich Finanzkraft erzielte die EUROPA dieses Jahr als einziges Unternehmen die maximal zu erreichende Punktzahl, nämlich 100 Punkte. In der Kategorie Kundenzufriedenheit gab es von den erreichten 100 Punkten auch keinen Abzug. Hier wurden Frühstorno- und Beschwerdequote als Ausdruck kundenorientierter Kompetenz herangezogen. In den beiden anderen Segmenten Performance und Bestandssicherheit konnte die EUROPA sich auf hohem Niveau steigern und die Bewertungen „sehr gut“ und „gut“ festigen.

Die Analysegesellschaft für Anlage- & Versicherungsprodukte hat im Auftrag von €uro anhand von zahlreichen Kennzahlen der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) und der Ratingagentur Assekurata vier Kategorien gebildet und gewichtet. Finanzkraft, Performance und Bestandssicherheit wurden jeweils mit 30 Prozent berücksichtigt. Der Aspekt Kundenzufriedenheit floss mit 10 Prozent in das Gesamtergebnis ein.

Pressekontakt:

Daniel Pytiak
Telefon: 0221 5737-666
Fax: 0221 5737-214
E-Mail: presse@europa.de

Unternehmen

EUROPA Versicherungen
Piusstraße 137
50931 Köln

Internet: www.europa.de

Über EUROPA Versicherungen

„EUROPA – Versicherung pur“ arbeitet in höchstem Maße kostenbewusst und hat die niedrigste Verwaltungskostenquote aller deutschen Lebensversicherer im Zeitraum der letzten 10 Jahre insgesamt (map-report Nr. 877 – 8/2015).

Bei der 1959 in Köln gegründeten Versicherung, einem Unternehmen des Continentale Versicherungsverbandes auf Gegenseitigkeit, steht die Kundenorientierung im Vordergrund.

Daraus resultiert ein sehr gutes Preis-Leistungsverhältnis für ein attraktives Produktangebot aus privater Absicherung, Vorsorge und Geldanlage, sowie umfangreicher Service und Beratung. In zahlreichen unabhängigen Tests und Rankings wird die EUROPA immer wieder ausgezeichnet - für ihre Produkte und ihre außerordentliche Beratungsqualität.